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10月28日（金）
　会員卓話「ロータリー奉仕の私見」
� 会　員　　積　　惟貞君

会員誕生日　大石　昭裕君

11月4日（金）
　外部卓話「成年後見制度と金融機関取引」
　　　　　　　静岡中央銀行
� 取締役コンプライアンス統括部長　　内海　順太様

NO.10

　こんにちは。コロナもだいぶ落ち着き政府の枠も緩くなった
ので外国人旅行客も増え、日本人の海外旅行も復活しそうで
すね。そこで今回は海外で運転する時について話をします。日
本の免許証そのもので運転できるのはアメリカのカリフォルニ
ア州とハワイです。その他、ジュネーブ条約加盟国へ行くのな
ら、日本で国際免許証を取っていけばＯＫ。これは各県の免
許センターで必要書類と2,000円台の手数料があれば即日交
付、1年間有効です。前にお話しした通り、分類が日本とは異
なるため、二輪はＡ分類、普通車はＢ分類となるため日本の
125cc免許でもHarleyが運転でき、ＡＴ限定免許でもマニュ
アルが運転できるということになります。その代わり10人乗り
ハイエース（日本では普通免許）でも普通車Ｂ分類では運転
不可だったりするので何がどう運転できるのか確認したほう
が良いと思います。中国はジュネーブ条約にも加盟しておらず
現地で中国免許を取得しない限り運転はできません。ベトナム
もそうです。ただ、国際免許証を取ったからといって交通ルー
ルは国によって異なります。
　海外では踏切の前で止まってはいけないし、アメリカでは赤
信号でも右折はできます。またタイでは分離帯のある高速道
路でも渋滞解消のため逆レーンで走行できたりします。もちろ
ん違反切符は国際免許でも切られるし、違反金を納めないと
日本まで追っかけられるそうですからわからない海外では運
転せずタクシーやバスの移動をお薦めします。長い間海外にい
る場合は現地の免許証に切り替える事ができるので、外国人
が日本で切り替える際についてはまた後日お話をします。
ゲスト �鍋倉　郁子様

米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �大村君（10.9 米山記念奨学生世話クラブカ

ウンセラー研修会）、野口君（10.15 インタ
ーアクト指導者講習会）、吉野君（10.16 Ｒ
ＬＩパートⅠ）、小暮君・大石（昭）君（10.20
沼津西）
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１�．10/15（土）インターアクト指導者講習会（Ｚｏｏｍ）
⇒野口青少年委員長　1名出席
２�．11/18（金）ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長ご夫妻
歓迎の集いご案内
⇒卓上回覧　お問い合わせは事務局まで
３�．2023 年メルボルン国際大会参加旅行および地区ナ
イトのご案内
⇒卓上回覧　お問い合わせは事務局まで
４�．クールビズ実施期間は10月末までです
⇒11月例会よりネクタイ・ジャケット着用
５�．日本経済新聞 10/18（火）全国版にロータリーの広
告が掲載されました

渡邉（芳）君…結婚祝いありがとうございます。秋田の山
の帰り秋田新幹線こまちを2分遅らせてしまいました。
東君…妻の誕生日のお祝いありがとうございます。
野際君…本日早退いたします。
髙地君…妻の誕生日祝いと結婚記念日のプレゼント、あ
りがとうございます。
渡邉（真）君…みなさん旬の里芋の時期がきました。ひょ
っこり顔を出して三好さんがよろこんでいます。

ロータリーの標語ロータリーの標語

超我の奉仕超我の奉仕　　Service Above SelfService Above Self

音楽家のひとり言
� 鍋倉　郁子様

卓 話

　演奏者としての私の経験を「ひとり言」としてお話しし
ます。
　私は決して子供の頃から演奏家を目指していたわけで
はなく、音楽については、歌ったりレコードを聴いたりす
るのは好きな程度でした。
　大変なことがあり何度もヴァイオリンを弾くことを辞め
たはずなのに…気が付けば大学卒業後オーケストラ団員
になっていました。
　オーケストラは、正式に連盟に加入している団体は25、
準団体は13くらいあります。募集は一般企業の就職とは
違い毎年行うわけではなく、欠員が出ると募集というオ
ーディションが開催されます（現在は1つの欠員に20～60
人の申し込みがあり更に狭き門です）。
　なぜオーケストラ団員になったかというと、自立して生
活ができるから。ほぼ一般企業と同じ様に給料や各種手
当などの保障があり、日本音楽家ユニオンという組合も
あります（私も役員を引き受け、交渉などしていました）。
　また、アルバイトは自由なので、他の団員もお弟子さ
んを教えたり、外部のイベントなどで演奏活動をしたりす
ることは可能でした。ただしオーケストラはスケジュール
が過密なので、休日返上で休みなく働く日々。
　オーケストラ団員は普段どんなお仕事をされているの
ですか？ 食べていけるのですか？ ときかれますが（笑）
正式に連盟に加入しているオーケストラの正団員は何と
か生活できます。
　演奏家に必要なのは集中力・精神力・洞察力そして地
道な練習…加えて一番は体力勝負！

　私が所属していた札幌交響楽団は舞台上でクラシッ
クを演奏するだけでなくパフォーマンスもあり、テレビ・
ラジオ・ＣＤ収録、バレエ、オペラ（奈落の底という狭く
て暗い所で演奏）、歌謡ショーなど様 な々地方公演…体
力あっての仕事です。
　心に残る演奏会はプライベートな仕事で、看護師さん
から演奏会場に行けない長期入院の患者さんのために
病院で演奏会をしてもらえないか？ と依頼されたもので
した。30年以上前の話で、当時はまだそのような演奏会
はありませんでした。その際に、首に管が付き喋れない
患者さんから、看護師さんに頼んだ小さな黒板で「ありが
とう、身近でヴァイオリンの音を聴けて嬉しかった。また
…」との言葉をいただき、私自身が感激しました。
　それから演奏会場に来られない方のために地方の老
人ホーム、保育士さんを頼んで子育て中のお母さん向け
の演奏会、教会でのチャリティーコンサートをプライベー
トで始めました。
　身近に音楽を楽しんでいただくために小さなレストラ
ンなどでお喋りコンサートも。お客様から「ただ演奏する
のではなく、曲の説明などしながら演奏してくれるとリラ
ックスできます」とのご意見をいただき、とても参考にな
りました。
　最近はコロナ禍で開催できていませんが、個人的に支
援してるカンボジアのリア孤児院の子供たちのための演
奏会を札幌と東京で開催していました。
　私はラッキーなことにオーケストラ団員として19年、そ
してボランティア活動やプライベート活動で色々な経済
団体の方々に支えられ、充実した演奏活動ができたと、
とても感謝しています。コロナ禍が過ぎたら活動を再開
するか検討中です。
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